Strassenbahner Basel

An das Fahrpersonal

Da für die nächste Gruppensitzung sehr wichtige Traktanden vorliegen, möchte ich die Kollegen jetzt schon darauf aufmerksam machen, denn es geht nicht an, immer den gleichen Schlendrian beizubehalten, wenn man etwas erreichen will.

Wie es geht, wenn man der Organisation gleichgültig gegenübersteht, dafür habt ihr Beispiele genug, sonst müssten wir nicht noch kämpfen für das, was andere Sektionen schon haben.

Darum sollte es sich jeder Kollege zur Pflicht machen, die Säumigen aufzurütteln, denn die nächsten Sitzungen fordern einen Massenaufmarsch. Den Kollegen, welche den Weg in die Sitzungen finden, sei der beste Dank ausgesprochen, aber nicht denjenigen, welche bei der letzten Sitzung beim Jass waren.

Wenn das nicht hilft, kann man ja das nächstemal noch deutlicher werden.

Albert Belmont.

Strassenbahner-Zeitung, 7.6.1918. Standort: Sozialarchiv.